

# Pyramidenspiel 2024 Saisonabschluss

Liebe LeopoldauerInnen,

vielen Dank für eure Geduld, euren Einsatz und eure rege Teilnahme am Pyramidenspiel der Saison 2024!

Es wurden von 18 SpielerInnen 41 Partien des Pyramidensolos gespielt, eine beachtliche Zahl, wenn man bedenkt, dass wir erst am 03.08.2024 gestartet haben.

Der **Sieger der Saison 2024** ist



**Karl Schiffer**

der seinen ersten Platz mal um mal verteidigen konnte und somit verdient als der erste Pyramidensieger in die Geschichte eingeht.

Es gab aber auch einige erwähnenswerte Details aus der Statistik der Pyramide, die ich euch nicht vorenthalten will.

Von allen teilnehmenden PyramidenspielerInnen hat ein Geschwisterpaar die meisten Spiele absolviert, nämlich



Fritz und Helli Hochschorner haben jeweils **9** (!!!) Forderungen gespielt!

Fritz erreichte in seinen 9 Spielen eine Statistik von 2 Siegen und 7 Niederlagen,

Helli erreichte in ihren 9 Spielen eine Statistik von 6 Siegen und 3 Niederlagen.

Weiters erwähnenswert waren Gerry (8 Spiele, 6 S, 2N), Judit (7 Spiele, 4 S, 3 N), Erwin (7 Spiele, 3 S, 4N) und meine Wenigkeit (ebenso 7 Spiele, 3 S, 4N).

Ein kleines Statistikschränkerl habe ich noch – die Ergebnisse!

Insgesamt 15 mal konnte sich der Forderer gegen den Geforderten mit 3:0 also einem glatten und klaren Sieg durchsetzen – dies war auch das häufigste Ergebnis unserer Pyramide.

11 mal konnte sich der Geforderte klipp und klar mit einem 0:3 gegen den Forderer durchsetzen – das zweithäufigste Ergebnis unserer Pyramide.

Am dritthäufigsten war ein 3:1 für „die“ Forderer mit 7 mal.

Die Marathonvariante – also ein 2:3 oder ein 3:2 kam 5 mal vor.

In Prozent heißt dies, dass 63,41% der Spiele „klare“ Ergebnisse hervorbrachten, egal auf welcher Seite der Forderung. Aber auch die übrigen 36,59% sprechen eine klare Sprache – es ging heiß her und wurde auch immer kompetitiver desto öfter gespielt wurde.

Ich hoffe der kleine Einblick in die Statistikwelt unserer Pyramide hat euch gefallen und wünsche euch, uns und allen die noch dazukommen eine tolle, spannende und vor allem Verletzungsfreie Saison 2025!

Euer

Manuel